



Plusieurs mains pour un conte 3 C partie 2

publié le 13/04/2017

Les élèves de 3 C ont pu prendre part dans notre projet sur le conte à deux nouvelles rencontres : l'une au collège Jean Hay où nous avons accueilli les lycéens et les primaires, et la dernière au lycée de la mer.

Vous trouverez ci-joint des photos des rencontres, les contes écrits par les élèves et quelques illustrations créées par les primaires.

Il sera organisé début mai (date à redéfinir mais très certainement le 11 mai) à la salle du Sémaphore de Bourcefranc une exposition des travaux réalisés par élèves ainsi qu'une lecture de quelque conte.

Un prochain article sera fait pour vous donner plus de précision.

Portfolio



Document joint

 [contes_termines_2](#) (Word de 70 ko)



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.